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Pieces 11 Piéces
Superficie 454 m2
Réference V1889SJ
Prix 8950 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Découvrez cette superbe vila moderne située sur les hauteurs de
Villefranche-sur-Mer, offrant une vue panoramique sur la mer et le Cap Ferrat.
Erigée sur un vaste terrain de 2818 m?2, cette propriété s'étend sur quatre niveaux
desservis par un ascenseur, offrant ainsi un espace de vie luxueux et
fonctionnel.Des I'entrée, vous serez séduit par le spacieux salon/réception baigné
de lumiére naturelle, idéal pour recevoir vos convives. La cuisine ameéricaine,
parfaitement équipée, s'ouvre sur une salle @ manger donnant acces a une piscine

a débordement et ses terrasses ensoleillées, créant un ...

Discover this superb modern villa in the heights of Villefranche-sur-Mer, offering
panoramic views over the sea and Cap Ferrat. Situated on a vast 2818 m? of land,
this property is spread over four levels served by a lift, offering a luxurious and
functional living space.As soon as you enter, you'll be seduced by the spacious
lounge/reception area bathed in natural light, ideal for entertaining guests. The
open-plan kitchen, fully equipped, opens onto a dining room with access to the
infinity pool and its sunny terraces, creating a harmonious and convivial living

environment.The villa has got ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT
1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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